LXIIIV Reunión de TADESKA VI Encuentro de Profesores de Español en Kansai Osaka, domingo 8 de marzo de 2015 Taller 2 Analía Vitale

## UNA FORMA DE USAR LAS CANCIONES EN EL AULA DE ESPAÑOL

El pasado domingo tuvo lugar en VI Encuentro de Profesores de Español en Kansai, el taller 2 impartido por la profesora Analía Vitale. La actividad consistió en revisar los usos más comunes de una canción en el aula de español así como confirmar las principales formas para aprovecharlas, en el aula según la bibliografía más conocida.

Seguidamente se propuso una serie de actividades lúdicas con canciones de ritmo lento elegidas para estudiantes de nivel inicial. A continuación, se presentaron algunas producciones escritas y de sonido de algunos estudiantes. Y por último, se dieron a conocer algunos hallazgos de las encuestas de opinión realizadas a los estudiantes.

Tanto la entusiasmada participación de los asistentes en la actividad musical así como el interés despertado entre los profesores por la actividad fueron sumamente positivos. Se agradece la excelente organización de la coordinadora, Masami Ogawa.